

La Junta quiere mantener el yacimiento de Cercadilla por considerarlo un monumento único

El informe de los arqueólogos de la Junta de Andalucía sobre el valor monumental del yacimiento de Cercadilla es tajante respecto a su conservación, puesto que lo consideran "único" y "uno de los de mayor envergadura e importancia de Andalucía" a la altura de Medina Azahara. En definitiva, la Junta es partida-

La delegada de Cultura de la Junta de Andalucía en Córdoba, Angustias Contreras, explicó ayer que su pretensión no es abrir un nuevo debate sobre el yacimiento de Cercadilla con ninguna institución, puesto que ya existe el diálogo, pero que sí tenía que mos-

trar a la ciudad la importancia de Cercadilla, porque "como patrimonio es una joya, que está oculta, y que hay que mostrarla a la ciudad". El yacimiento de Cercadilla, que tiene una extensión de cuatrocientos metros de trazado longitudinal y más de doscientos de

ria de mantener el yacimiento. "El desarrollo urbanístico de Córdoba no puede agredir ya más un monumento tan importante. Cercadilla ya ha pagado su cuota de peaje a la ciudad con la estación de Renfe y con la futura de autobuses más el vial sur", afirmó la delegada de Cultura de la Junta de Andalucía en Córdoba.

anchura máxima, donde sólo se ha excavado desde 1991 el 30% de su superficie, contiene -según Rafael Hidalgo, arqueólogo responsable de las excavaciones- más de un edificio "único y singular" como el Palacio del emperador Maximiano Hérculeo (siglo III

d.C.) -el único emplazamiento palatino del Imperio Romano de Occidente-; las termas romanas -no existiendo ningunas en toda la Bética-; o el criptopórtico -una galería semienterrada-.